Am 24.06.2014 fand die feierliche Spendenübergabe des Ford KA durch die PSD Bank Rhein Neckar Saar eG an die Geschäftsführerinnen Alexandra Hawellas und Andrea Franke statt.

Ein ganz besonderes Highlight dabei war, dass die Übergabe in der Mercedes-Benz Arena in Stuttgart stattfand. Es war ein imposantes Gefühl die Tribüne hinunterzugehen und direkt auf die dort geparkten Autos zu! Wir haben uns wie echte Glückskinder gefühlt, die einen Jackpot geknackt haben oder so ähnlich.

Die Übergabe erfolgte selbstverständlich unter Blitzlichtgewitter, welches die strahlenden Gesichter der großzügigen Spender als auch der dankbaren Empfänger nochmals besonders betonte! Jürgen Wunn der Vorsitzender der PSD Bank sowie Aufsichtsrat Lothar Holzwarth übergaben uns den flotten Ford KA und Frau Ebinger schoss fleißig Erinnerungsfotos.

Die absolute Krönung war die Runde auf der Tartanbahn rund um den heiligen Rasen – auf dem "gewöhnliche Füße" nichts zu suchen haben. Auch beim Autowenden wurde äußerste Lenkpräzision verlangt, womit Frau Hawellas dann überhaupt kein Problem hatte, auch wenn es von manch einem anders wahrgenommen wurde.

Mit Hupen und königlichem Handwinken ging es auf die große Runde, die wir unter amüsierten und neidischen Blicken sehr genossen! Wer darf schon mit dem Auto eine Runde in der Mercedes-Benz Arena drehen?

Andrea Franke

Alexandra Hawellas